



Feste dritte Zähne an einem Tag

Zahnimplantate mit Sofortbelastung in der Dentaprime-Zahnklinik

Dank einer modernen Methode können Spezialisten der Implantologie dafür sorgen, dass ihre Patienten schon nach einem Behandlungstag wieder fest zubeißen und herzlich lachen können. Implantate - das sind künstliche Zahnwurzeln aus biokompatiblen Materialien wie Titan - werden dazu in den Kiefer eingesetzt und direkt im Anschluss mit einer belastbaren und ästhetischen Brücke aus einem hochwertigen Werkstoff versorgt.

Das komplette Verfahren von der Extraktion nicht mehr erhaltungswürdiger Zähne über die Implantation bis hin zur Versorgung des Kiefers dauert nur einen Tag. Durchführbar ist ein solcher Eingriff jedoch nur, wenn Zahnärzte, Implantologen und Zahntechniker interdisziplinär gemeinsam an der Lösung arbeiten - bestenfalls unter einem Dach. Denn nur so kann der Zahnersatz passgenau an die Bedürfnisse des Patienten angefertigt werden.

Vor der Implantation selbst sollte natürlich eine präzise Analyse, Diagnose und Beratung im Vordergrund stehen, die eine exakte Planung des Eingriffs möglich macht und somit bereits im Vorfeld erlaubt die Implantatsetzung bis ins Detail zu simulieren. Eventuelle Risikofaktoren - wie beispielsweise ein gesundheitlicher Zustand, der den Eingriff aus medizinischer Sicht beeinträchtigt (Entzündungen, Allgemeinerkrankungen, Mundhygiene) - können auf diese Weise ausgeschlossen werden.

Das Verfahren für "sofort feste Zähne?" ist geeignet für alle Altersgruppen. Das Alter allein ist kein Ausschlusskriterium für den Eingriff. Ganz im Gegenteil. Gerade ältere Menschen profitieren häufig von den Vorteilen einer Behandlung mit Implantaten, weil sie dadurch ein großes Stück ihrer Lebensqualität zurück erlangen können. Besonders im Hinblick auf die Ernährung, das Selbstbewusstsein und die allgemeine Gesundheit.

Das Team der Dentaprime-Zahnklinik unter der Leitung der Implantologin Dr. Regina Schindjalova verfügt über einen ausgeprägten Erfahrungsschatz auf dem Gebiet der "sofort festen Zähne?". Schon seit Jahren führen sie das Verfahren durch und haben es perfektioniert. Zahnärzte, Implantologen und Zahntechniker arbeiten unter einem Dach, um dem Patienten eine optimale Behandlung zu gewährleisten.

www.dentaprime.com

Pressekontakt

Dentaprime Zahnklinik

Herr Alexander Krings
St. Constantine Resort 27, 1
9006 Varna

dentaprime.com
service@dentaprime.com

Firmenkontakt

Dentaprime Zahnklinik

Herr Alexander Krings
St. Constantine Resort 27, 1
9006 Varna

dentaprime.com
service@dentaprime.com

Die Dentaprime-Zahnklinik an der bulgarischen Schwarzmeerküste unter der Leitung von Dr. Regina Schindjalova bietet Patienten aus der ganzen Welt eine zahnmedizinische und -ästhetische Versorgung auf höchstem Niveau zu günstigen Preisen. Die TÜV-zertifizierte Zahnklinik vereint Fachbereiche wie die Kieferchirurgie, Parodontologie, Prothetik und Zahnästhetik unter einem Dach. Das klinikeigene Zahntechnik-Labor unter Leitung des Zahntechnikermeisters Peter Meier ist spezialisiert auf die Herstellung von Zahnersatz aus Vollkeramik unter Einsatz modernster CAD/CAM-Technologie. Die digitale Volumentomographie und computergestützte Implantatplanung ermöglichen eine sichere und minimalinvasive Implantatsetzung. Für Angstpatienten bietet ein Anästhesist eine schonende Behandlung unter Schlafnarkose an. Für die Behandlungsvorbereitung und -nachsorge arbeitet Dentaprime mit Zahnärzten in den Heimatländern der Patienten zusammen. Das deutschsprachige Servicecenter berät die Patienten von der Beantragung der Festzuschüsse bei der Krankenkasse bis hin zur Reiseplanung. In unmittelbarer Nähe befindet sich das Feriengebiet Goldstrand. Über den Flughafen Varna ist die Dentaprime-Zahnklinik in ca. 2-3 Flugstunden vom deutschsprachigen Raum aus zu erreichen.

Anlage: Bild

